



Proyecto Pastoral III° Medio: Trabajos de Fábrica 2025

Estimados papás, mamás y apoderados de III° Medio:

Junto con saludarles y esperando que se encuentren bien, queremos compartir con ustedes información sobre el Proyecto Pastoral “Trabajos de Fábrica”, una actividad formativa de carácter voluntaria dirigida a los y las estudiantes de III° Medio.

Objetivo de la actividad: Esta actividad ofrece a sus hijos e hijas una Experiencia Pastoral que les permitirá reconocer el valor del trabajo y el esfuerzo, conectándose con la realidad laboral de la mayoría de las personas de nuestro país, desde una mirada creyente y de acuerdo a los valores y sello de nuestra Congregación SS. CC.

En concreto, esta experiencia consiste en que los jóvenes durante una semana, vivan una experiencia fuera de su entorno habitual, trabajando en una empresa o fábrica previamente seleccionada, en tareas como orden de bodegas, servicio de aseo, producción en serie, etc.

Alojamiento durante la experiencia: Nuestros jóvenes serán recibidos en grupos mixtos de 3 estudiantes en la casa de una familia perteneciente a la Parroquia San Pedro y San Pablo (Avda. Padre Esteban Gumucio N° 0498, comuna La Granja) o de la Parroquia Damián de Molokai (Varas Mena #337, comuna San Joaquín).

Trabajarán en empresas seleccionadas y contactadas previamente por el Equipo de Pastoral del Colegio. Es importante señalar que las informaciones específicas en relación al lugar de trabajo, horarios u otras necesidades se entregarán más adelante cuando se tenga el número definitivo de participantes inscritos.

Seguridad: Respecto al ámbito laboral, se han adoptado todas las medidas necesarias para garantizar que los jóvenes sean asignados a trabajos que no representen riesgos para su integridad. Además, los seguros de accidentes vigentes para las y los estudiantes cubren cualquier emergencia que pudiera presentarse.

Sobre lugar de alojamiento y transporte: Las familias que los reciben estarán a cargo de su alimentación completa y su seguridad. Las y los estudiantes se trasladarán en transporte público en grupos grandes para ir y volver al lugar de trabajo, y no tendrán permitido salir de las casas por la tarde. Además, el Equipo Pastoral les hará un monitoreo cercano y los visitará en varias ocasiones para acompañarlos y hacer seguimiento de la experiencia.

De todas formas, se espera que los y las estudiantes sean responsables y tomen medidas de cuidado personales, resguardando su integridad y sus pertenencias en todo momento. Esto incluye mantenerse siempre junto al grupo.





Circular N° 70
Santiago, 12 de junio 2025

Fecha: Esta actividad se llevará a cabo entre el domingo 20 de julio (partiremos desde la Estación Metro Los Dominicos) hasta el sábado 26. Cerraremos con una liturgia y un compartir fraterno con la Comunidad de las Parroquias, ustedes como apoderados y sus hijos e hijas, que se realizará en la Parroquia Damián de Molokai a las 16.30 hrs.

Costos: Cada estudiante cancelará sus pasajes diarios en los buses sistema de transporte público RED (Red Metropolitana de Movilidad) y/o Metro (\$10.000 en tarjeta BIP), más una cuota de **\$50.000**, como aporte a la familia que los acoge (alimentación y gastos de luz, gas y agua). Este aporte solicitamos que sea en efectivo y entregado en un sobre cerrado a Vanessa Alarcón Sch. el día de inicio de la actividad, quien se encargará de hacerlo llegar a la familia anfitriona.

Autorización: Para realizar esta actividad, es requisito contar la autorización de los apoderados de los estudiantes que participarán, para esto les pedimos completar [el siguiente formulario de autorización a más tardar el lunes 16 de junio](#).

Finalmente, nos gustaría reforzar que esta es una oportunidad muy enriquecedora para sus hijos e hijas. Es una invitación que no sólo los compromete a ellos, sino también a su familia, por lo cual confiamos en tener buena acogida y apoyo por parte de ustedes para motivarlos a participar.

Ante cualquier duda o comentario escribir a vanessa.alarcón@ssccmanquehue.cl

Les saludan fraternalmente,

Vanessa Alarcón Sch.
Encargada Pastoral Educación Media

Pamela Ibáñez M.
Coordinadora Pastoral